

viernes 12 de abril de 2024

Servicios Municipales dota de nuevos juegos inclusivos al parque infantil de la plaza Doctor Olivera

El concejal Fran Hernández destaca que se ha renovado el área de juegos infantiles de la plaza, con un diseño inclusivo e integrado en el espacio para mantener la armonía del entorno



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales renueva y mejora el espacio de juegos inclusivos para los más pequeños ubicado en la plaza Doctor Olivera, situado junto a la iglesia de La Concepción.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, visitó el parque junto a los técnicos municipales, para supervisar el resultado de la actuación. “Dado el espacio urbano en el que se encuentra ubicado quisimos que los juegos fueran acordes al lugar y se integren en la particularidad del entorno. Además, no queríamos crear una repetición de juegos individuales, sino que fuera un elemento de juego colectivo que cumpla con las premisas marcadas en materia de inclusividad”, destacó.

La altura de los elementos de juego también se ha tenido en cuenta con la idea de que no destaquen sobre los elementos patrimoniales del entorno.

Además, para garantizar la seguridad de los menores durante su tiempo de juego se ha instalado un vallado en forma de ‘U’, “protegiendo la salida hacia el lado de la plaza por donde circulan los vehículos de servicios y suministros a los comercios en la zona. Se ha optado por una propuesta de vallado que tampoco fuera la típica de lamas de colores, sino de madera cruda para no interferir en la visión del entorno patrimonial que lo rodea”.

Con esta renovación de los 9 parques infantiles que se ubican en el casco histórico, 7 ya son inclusivos. En porcentajes, el 77,78% de los parques del centro histórico.

La Laguna cuenta en la actualidad con un total de 163 parques infantiles distribuidos en el territorio municipal. Un total de 75 son inclusivos, el 46%, “siendo nuestro objetivo hacer inclusivos y accesibles la red municipal de parques infantiles en su totalidad, para disfrute de toda la infancia”, señaló.

